

## Fútbol



El Betis derrota al Madrid y el Atlético se pone líder con su triunfo—P44 A 46

# Zelenski intenta salvar la relación con Trump arropado por Europa

● El presidente ucranio ordena “cabeza fría” en la negociación con EE UU tras la embestida en la Casa Blanca ● Starmer le muestra su apoyo en Londres antes de la cumbre de líderes de hoy

M. VIDAL LIY / C. SEGURA  
M. R. SAHUQUILLO

Washington / Kiev / Bruselas

El presidente ucranio, Volodimir Zelenski, afronta uno de los momentos más críticos desde que

Rusia invadió Ucrania a gran escala en 2022. El futuro de la guerra y de su país pende de un hilo tras la embestida que sufrió el viernes en la Casa Blanca por parte de Donald Trump. Zelenski ha ordena-

do reconducir “con la cabeza fría” una relación, vital para Kiev, que se antoja insalvable para altos cargos de la Administración estadounidense. “Para nosotros es crítico tener el apoyo del presidente

Trump”, dijo ayer Zelenski antes de reunirse en Londres con Keir Starmer. Europa, que arropa al líder ucranio, decide estos días su papel en esta crisis. —P2 A 5

—EDITORIAL EN P16

José Manuel Albares  
Ministro de Exteriores

“Europa no puede estar eternamente teorizando. Hay que movilizarse”

ANDREA RIZZI  
Madrid

El ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel Albares, cree que ha llegado la hora de que la UE reaccione para garantizar su seguridad. “Europa no puede estar eternamente teorizando. Hay que movilizarse”, dice. En una entrevista con EL PAÍS, reitera el apoyo de España a Ucrania. “No están solos”, enfatiza. —P6

Putin y su estrategia salen reforzados de la crisis —P5

MAGA D.C., la revancha del presidente contra Washington —P8 Y 9

Pankaj Mishra: “Trump y Putin son dos ‘gangsters’”—IDEAS



Miles de personas pedían la dimisión del *president* Carlos Mazón por su gestión de la dana, ayer en Valencia. EVA MANEZ (REUTERS)

## Presión máxima contra Carlos Mazón

Miles de manifestantes vuelven a pedir la dimisión del presidente valenciano, cada vez más acorralado

M. FABRA / C. VÁZQUEZ  
Valencia

Tras cuatro meses de bandazos, el presidente valenciano, Carlos Mazón, está cada vez más acorralado. Los detalles que se van conociendo de la investigación que sigue una jueza de Catarroja sobre la gestión de la dana que causó la muerte de al menos 224 per-

sonas (hay tres desaparecidos) le han obligado a cambiar su relato. El descontento social no amaina: ayer por la mañana hubo protestas en la *masclètà*, de la que se

ausentaron Mazón y su Govern, y por la tarde se manifestaron miles de personas en Valencia, por quinta vez desde la tragedia, pidiendo su dimisión. “Esta ha sido

una semana muy dolorosa”, dijo Rosa María Álvarez, hija de uno de los fallecidos, desde la cabecera; “no podemos con una mentira más”. En el PP ya le dan por desahuciado políticamente. Empiezan a escasear los apoyos públicos y crece la presión interna de algunos barones que apremian a Alberto Núñez Feijóo. —P20 A 22

**Vox atrapa a Feijóo en el laberinto valenciano** Elsa García de Blas

## La gran acumulación inmobiliaria: más casas en menos manos

PABLO SEMPERE  
Madrid

España tiene cada vez más viviendas concentradas en menos manos. En 2006, había 20 millones de inmuebles urbanos y, entonces, el 67% de los titulares tenía solo uno en propiedad. En 2024, cuando se contabilizaron casi 28,5 millones, el porcentaje era del 53%. En ese periodo, quienes tienen de dos a cinco inmuebles han pasado del 31% al 42%, los que atesoran de seis a diez han subido del 1,7% al 4,3% y los que superan la decena han doblado su proporción hasta el 1,1%. —P34 Y 35

Guerra cultural

La operación ultra para cambiar a periodistas por agitadores —P26 Y 27

Sociedad

Cada vez más solteras, y más felices —P38 Y 39

El País Semanal

La Bañeza, memoria de la pandemia